

**Nama : Selina Agustin Siswandi**

**NIM : 2110101130**

**Kelas : B5**

**Asuhan neonatus, bayi, balita dan prasekolah**

## **NEONATUS**

### **INFEKSI TALI PUSAT PADA NEONATUS**

Di suatu desa hiduplah sepasang suami istri. yang baru melahirkan bayinya kepada seorang dukun bayi. Dan dukun tersebut memotong tali pusat bayi dengan menggunakan bamboo yang tajam. setelah itu tali bayi tersebut diberi ramuan kunyit, abu tempurung, dan tali pusat tersebut di bungkus dengan daun sirih setelah seminggu kemudian bayi ibu tersebut demam dan tali pusatnya memerah dan membengkak.

**Pasien :** Assalamualaikum bu bidan

**Bu bidan :** Walaikumsalam, mari silakan masuk bu. silakan duduk dulu

**Pasien :** Iya bu, terima kasih.

**Bu bidan :** perkenalkan nama saya Bidan Selina, saya yang bertugas di klinik Permata Hati ini. Maaf, ini dengan ibu siapa ya?

**Pasien :** oh iya bu, saya Bu rasya captiani

**Bu bidan :** saya bisa memanggil ibu dengan siapa?

**Pasien :** panggil saya Bu rasya saja.

**Bu bidan :** baik bu rasya, ada yang bisa saya bantu ?

**Pasien :** Iya bu bidan, saya ingin memeriksakan keadaan bayi saya bidan.

**Bu Bidan :** Oh iya bagus itu ibu, sejak bayi lahir harus di periksakan keadaan bayi dan juga ibunya agar tidak terjadi hal-hal yang tidak di inginkan kedepannya.

**Pasien :** Iya bu bidan, tapi saya khawatir karna bayi saya setelah 1 minggu di lahirkan dukun, bayi saya menangis trus dan tali pusatnya memerah bu bidan.

**Bu Bidan :** Ohbegitu ya bu, baik boleh saya periksa dulu bu? agar bisa diketahui penyakit yang dialami oleh bayi ibu

**Pasien :** Iya bu bidan, ini bayi saya silahkan di periksa.

**Bu Bidan** Baik bismillah

Ibu, sepertinya bayi ibu terkena infeksi tali pusat, dan penyakit ini sangat berbahaya bagi kesehatan bayi ibu, karena dari cirri-cirinya terlihat merah pada daerah sekitar pangkal tali pusat, tercium bau yang tak sedap dari tali pusat bayi, terlihat nanah atau cairan lengket jernih, serta adanya tanda-tanda demam, malas minum, dan menangis yang terus-menerus.

**Pasien :** Terus bagaimana ini bu bidan, saya takut terjadi apa-apa pada bayi saya

**Bu Bidan :** Ibu tenang saja, saya akan melakukan perawatan infeksi pada tali pusat bayi ibu. agar infeksi nya tidak menjadi berat atau meluas.

**Pasien :** Iya bu bidan, saya percayakan semuanya pada ibu bidan

**Bu Bidan :** Ibu rasya, apakah ibu tau kenapa sampai terjadi infeksi pada tali pusat bayi ibu?

**Pasien :** Tidak tau bu bidan, emangnya kenapa bu bidan?

**Bu Bidan :** Jadi ini penyebabnya bisa jadi karna pada saat pemotongan tali pusat, alat-alat yang digunakan tidak steril atau tidak bersih, sehingga mengakibatkan tali pusat bayi ibu terkena infeksi. Selain itu juga ada ramuan yang di oleskan pada tali pusat bayi ibu dan mungkin sering terkena air kencing saat bayi ibu tertidur, sehingga memicu terjadinya infeksi bertambah berat.

**Pasien :** Bagaimana ini bu bidan kesian bayi saya, saya takut bayi saya menangis terus, tidak ada kah obatnya itu biar cepat sembuh infeksi nya?

**Bu Bidan :** Begini ya bu, infeksi pada bayi itu merupakan penyakit yang sangat sulit diobati. Tetapi untuk mencegah infeksi nya tidak terlalu memburuk, ibu sebaiknya melakukan perawatan tali pusat dengan baik. Dan usahakan tali pusat tidak basa atau lembap.

**Pasien :** Terus bagaimana caranya ini bu bidan, kalau saya ingin memandikan bayi saya?

**Bu Bidan :** jika ibu ingin memandikan bayinya, tali pusatnya digosok dengan air sabun secara lembut, lalu dikeringkan dengan handuk bersih agar tidak lembap. Setelah itu olesi tali pusat pada daerah sekitarnya dengan menggunakan larutan antiseptic (misalnya gantion fiolet 0,5 % atau iodium povidon 2,5%) dan dilakukan 8 X sehari sampai tidak ada nanah lagi pada tali pusat anak ibu. Dan ibu bisa lakukan itu kapan saja bila keadaannya memungkinkan.

**Pasien :** bagaimana ini bu bidan jika infeksi tali pusatnya bayi saya menjadi bengkak dan lebih parah infeksi nya bu bidan.

**Bu Bidan :** Begini yah bu, jika infeksi nya bertambah parah sebaiknya ibu membawa bayinya kedokter agar dilakukan pemeriksaan yang lebih intensif. Dan diberikan obat anti biotik yang sesuai indikasi seperti kloksasilin oral selama 5 hari. Jika terdapat pustule atau lepuh kulit dan selaput lender.

**Pasien :** Baik Terimakasih yah bu bidan atas informasinya.

**Bu Bidan :** Iya bu Rasya, dan ingat yah bu, ibu harus selalu menjaga kebersihan bayinya. Karena dia lahir dari kita yang merupakan bagian dari masa depan kita, maka rawatlah bayi ibu sebaik mungkin, karena dia adalah amanah dari Allah SWT.

Baik alhamdulillah terimakasih yah bu, semoga bayi ibu cepat sembuh dan jika terjadi apa-apa pada bayi ibu segeralah datang kembali, Insya Allah saya akan membantu.

**Pasien :** Iya bu bidan. Kami permisi pulang dulu bu. Assalamualaikum

**Bu Bidan :** Walaikumsalam. Hati-hati dijalan yah bu.

**DOKUMENTASI**

